

# Stricken für den guten Zweck im Alten Bahnhof

**ESCHWEGE.** Der Strickclub der Freien Waldorfschule Werra-Meißner trifft sich am morgigen Mittwoch von 15 bis 17 Uhr, im Handarbeitsraum im Alten Bahnhof Eschwege. Es werden Babysachen für das Irene-Salimi-Kinderhospital in Kabul und Babymützen für Neugeborene aus Eschwege und Bad Sooden-Allendorf gestrickt. Zudem werden die Entwürfe für die Bestrickung des Grenzmuseums Schifflersgrund präsentiert. Alle, die Spaß am Handarbeiten haben, sind herzlich willkommen.

Die Treffen des Strickclubs finden jeden zweiten und vierten Mittwoch des Monats statt, außer in den Schulferien. Das nächste Treffen ist am Mittwoch, 13. Mai. (aks)